

## La pobreza multidimensional en Cali alcanzó 11,9% de los hogares

11,9% de los hogares en Cali se encontraron en una situación de pobreza multidimensional en 2018, de acuerdo con las últimas cifras del Censo Nacional de Vivienda. En comparación con otras ciudades, Cali registró una cifra por encima de Bogotá (9,0%) y por debajo de ciudades como Medellín (12,8%), Bucaramanga (14,2%) y Barranquilla (17,4%).

La pobreza multidimensional hace referencia a la carencia de bienes o servicios básicos para la vida que va más allá de la falta de recursos monetarios. Según el DANE, se trata de la carencia que tienen algunos hogares en cuanto a las condiciones educativas, de la niñez y la juventud, salud, trabajo, acceso a los servicios públicos y condiciones de vivienda.

En el análisis desarrollado por Cali Cómo Vamos se puede evidenciar también que hay mayor cantidad de hogares en condición de pobreza multidimensional en el área rural (17,0%) que en el área urbana (11,7%) de la capital del Valle.

En este análisis se tuvo en cuenta la situación de municipios aledaños a Cali, se resalta que Palmira, registró un índice de pobreza multidimensional más bajo que Cali (11,5%), mientras que municipios como Jamundí (14,9%), Candelaria (15,5%) y Yumbo (15,6%) registraron cifras superiores.

Uno de los puntos que más llama la atención de este informe son las cifras de trabajo informal, en Cali, el 75,3% de los hogares registra que al menos uno de sus miembros trabaja en la informalidad, Así mismo, el bajo logro educativo, es uno de los factores a mejorar en la ciudad, de acuerdo con el DANE, 33,0% de los hogares caleños tienen al menos un miembro de su familia mayor de 15 años con menos de 9 años de escolaridad.

En tercer lugar está la tasa de dependencia, 21 de cada 100 hogares, registran que 3 o más personas menor de 14 años y mayor de 65 (edad inactiva) dependen de las personas que se encuentran en edad activa (15 -64 años); además preocupa el aseguramiento a la salud, 18 de cada 100 hogares en la ciudad, poseen al menos un miembro que no está afiliado a seguridad social.



Promovido por:

